

ABSTRAK

**Nama: Nusrotul Maisah, NIM: 1630210027, dengan judul skripsi :
“Tradisi Manaqiban di Desa Wonorejo Demak (Perspektif aqidah
Islamiyah). Fakultas Ushuludin program studi akidah dan filsafat
Islam, IAIN Kudus.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh suatu kegiatan masyarakat yang menjadi budaya atau kebiasaan turun menurun dari nenek moyang di daerah tanah jawa, Adapun kegiatan tersebut biasa dilakukan oleh umat Islam yang tinggal di jawa khususnya daerah jawa tengah dan jawa timur. Kegiatan tersebut adalah manaqiban, manaqiban merupakan bentuk wasilah pada wali Allah syaikh Abdul Qadir al Jaelani yang biasanya diperingati di masyarakat jawa. Adapun tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut: 1. Untuk mengetahui proses pelaksanaan tradisi nanaqiban desa wonorejo kabupaten Demak. 2. Untuk mengetahui pandangan aqidah Islamiyah terhadap prosesi pelaksanaan tradisi manaqiban di desa Wonorejo kabupaten Demak.

Adapun metode penelitian ini adalah menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan library research atau penelitian lapangan. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1. Prosesi manaqib desa wonorejo dilakukan dengan beberapa acara, salah satunya adalah khajatan di lingkup masyarakat Desa Wonorejo Kecamatan Karang Anyar Kabupaten Demak dan biasanya Manaqib yang biasa dilakukan di lingkup desa ini memang sudah hal biasa bagi kita semua, dari mulai mau mendirikan rumah, usaha, memulai pekerjaan, dan lain-lain itu melambangkan bahwasanya tradisi manaqib ini bentuk wasilah kepada Syaikh Abdul Qadir Al Jailani, karena beliau adalah wali Allah dan sangat terkenal ilmu dan alimnya. 2. Aqidah Islamiyah yang terkandung dalam tradisi manaqib adalah ibadah yang menjadikan lantaran atau wasilah pada Syaikh Abdul Qadir al Jailani untuk mendekatkan diri kepada Allah, selain itu kita juga dianjurkan untuk meniru akhlak dan suri tauladan alim dan ulama' sholih yang mempunyai akhlak dan karomah, terlebih pengarang kitab manaqib ini termasuk adalah wali Allah SWT.

Kata kunci: Tradisi, Manaqiban, Aqidah Islamiyah